



La Ligue Communiste Révolutionnaire est présente dans environ cent cinquante villes en France.

Etre militant à la LCR ce n'est pas seulement assister à des réunions, c'est d'abord avoir un engagement résolu dans les mouvements sociaux, les syndicats et les associations de lutte qui contribuent à transformer la société.

La LCR compte quelques dizaines d'élus dans les conseils municipaux dans un certain nombre de villes.

La LCR en Essonne

Présents dans plusieurs villes de l'Essonne, les militantes et militants de la LCR sont actifs dans les Syndicats (certains y ont des responsabilités), dans les Quartiers, des Associations, des Collectifs et des Comités divers.

Dans le département, les militants(es) de la LCR sont partie prenante des luttes et des mouvements sociaux :

Grèves de mai-juin 2003 contre le saccage du système de retraites,
Manifestations contre la construction d'un Centre de Rétection Administrative à Palaiseau,
Soutien aux familles Roumaines du bidonville de Palaiseau ou aux Roms de St.-Michel sur Orge,
Mobilisations contre l'extrême-droite,
Soutien actif aux Sans Papiers,
Solidarité avec les salariés du département en lutte contre les licenciements.

Oui, un autre monde est possible

Ligue Communiste Révolutionnaire

Tel : 06 82 94 59 51 et 06 85 02 17 51 fax : 0169810153

e-mail : lcr-massypal@tiscali.fr

_site web Massy-Palaiseau : www.lcrmassypalaiseau.chez.tiscali.fr